

Freizeitverein startet mit 4 tägigen Tagen nach Wien



Tolle Tagen vom 25 bis 28 Mai 2017 in Wien

In der Früh waren 17 Personen mit Flixbus von München nach Erdberg-Wien eingetroffen und Zimmerverteilung im Hotel One Wien Prater klappte ohne Problem. Dann begleitet eine Wienerin GL Stadtführerin Marianne und polnische GL Ehepaar unser Freizeitverein durch die Innenstadt und Außenstadt Wien mit verschiedene Sehenswürdigkeiten bis spätnachmittags

Hofburg - Schloss Schönbrunn – Stephansdom - Schloss Belvedere – Hundertwasser - Mozarthaus - Prater usw...

Dazu haben wir Glück mit langen Sonnenstunden Tour zu Fuß.

Am Sonntag vormittag reisten wieder nach Hause und Erlebnis in Wien toll und bleibt unvergesslich.



GL Stadtführerin Marianne Scsepka

